春日井民商だより

N 0.1267 2011. 3. 21 発行 春日井民主商工会 春日井市ことぶき町 183 版 81-1482・FAX81-9756

国税通則法改悪反対!税務行政の民主化求めて重税反対統一行動開かれる

3月11日、尾北・小牧・春日井集会に550人結集

今年は3月13日が日曜日のため、11日に重税反対統一行動が行われました。例年どおり、尾北、小牧、春日井の3民商と年金者組合などの諸団体で実行委員会を結成し当日を迎えました。

当日は、バス3台に分乗して参加した春日井の仲間150人を含め、550名が会場の小牧駅東公園に結集しました。

集会では、年金者組合の西岡県副委員長の開会あいさ つのあと、日本共産党を代表して柳沢けさみ県議候補が 来賓あいさつ、尾張中部地区労連の藤山議長のメッセー



ジが紹介されました。

続いて千田尾北民商会長が情勢報告、最後に参加者全員で集会決議を確認して集会は終了、直ちにデモ行進にうつりました。春日井からの参加者は「国税通則法改悪反対」「消費税上げるな」などとスローガンの書かれたプラカードを持って元気に行進しました。

税務署に到着し、申告書の提出前に集会で確認された「決議」を総務課長に手渡し財務大臣に届けるよう申し入れました。申告書の提出は整然と行い日程を終了しました。

今回初めて参加した北支部のHさんは「たくさんの参加者と申告書を集団で提出するのを見てびっくりしました」とのこと。

尾東ブロック国会要請行動に2,000筆の署名を持って行きました

先週号でお知らせしたように、皆さんから寄せられた 2,000 筆をこえる「国税通則法改悪反対」 の署名を携え、西支部の福原さんが 9 日の国会要請行動に参加しました。

当日は小牧、北名古屋、知多中央民商の代表と県連の野村事務局員の5名での行動でした。

国会では参議院予算委員会を傍聴、昼には全体で300人が集まった国民大運動実行委員会の議面集会に参加、その後、愛知県としては5回目になる議員要請に取り組みました。訪問した先で



は「また来たのか」というような表情を見せる秘書も あったようです。最後に共産党の佐々木憲昭さんを訪 ね懇談、春日井から持参した署名を見て「重かったで しょう」とねぎらいの言葉をもらい 1 日の行動を終了 しました。

署名 2,545筆 ハガキ 410通

引き続き署名を (集めよう!

3月22日〜25日は拡大集中期間です 会員・商工新聞の拡大にご協力ください | 箱を設置しま



行 動 中に 地 さんも \mathcal{O} ま

वुं

15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎 孝亀